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EL CICLO PARA  

LA APERTURA  

AL PÚBLICO  

DEL SÉPTIMO SELLO





 

LA APLICACIÓN ESPIRITUAL 

Dr. William Soto Santiago 

12 de febrero de 1978 

 

Recuerde, antes, cuando usted oía, y oía los rumores 

de que ustedes representaban a las prudentes algunos, y que 

otros representaban las fatuas, y que un grupo era el grupo 

de las fatuas y eso, en tiempos pasados muchos de ustedes 

estuvieron representando a las vírgenes prudentes, PERO 

NO ERA QUE USTEDES NADA MÁS ERAN LAS 

VÍRGENES PRUDENTES; EL GRUPO QUE LAS 

REPRESENTABA POR UN TIEMPO.  

PORQUE LO QUE DIOS VA A HACER EN 

UNA ESCALA GRANDE, ÉL LA HACE EN UNA 

ESCALA CHIQUITA PRIMERO, Y DESPUÉS ESO 

CUMPLE, CORRE UN CICLO, Y CUANDO 

TERMINA ENTONCES PASA A UN CICLO 

MAYOR.  

 

RECONOCIENDO LA EDAD Y SU MENSAJE 

Dr. William Soto Santiago 

Domingo, 23 de octubre de 1977 

Cayey, Puerto Rico 

 

AHORA, EL PLAN DE DIOS VA DE GLORIA 

EN GLORIA, EL PLAN DE DIOS SIGUE HACIA 

ADELANTE HASTA QUE LLEGA A LA 

PERFECCIÓN, HASTA QUE DIOS PERFECCIONA 

SU OBRA; Y ESO, USTED SABE QUE DIOS SE 

PERFECCIONA EN TRES, PORQUE LOS 

NÚMEROS PERFECTOS DE DIOS SON EL TRES Y 

EL SIETE. 
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LA SANTA CONVOCACIÓN 

Dr. William Soto Santiago 

Jueves,25 de diciembre de 1975 

Cayey, Puerto Rico 

 

Ahora vamos a tocar un poquito aquí, dice:  

“Ahora noten: Es por Dios que yo les digo la verdad, 

ya que estas cosas me son espiritualmente discernidas; son 

discernidas por el Espíritu Santo y cada cosa ha 

identificado su lugar en la Biblia.  

Ahora, el gran secreto bajo este Sello (el Séptimo), 

yo no lo conozco. ¡No lo conozco! No lo pude descifrar, no 

pude captar lo que decía. Pero yo sé que eran los Siete 

Truenos tronando rápidamente uno tras otro, haciendo 

siete estruendos, y eso se abrió hacia algo más que vi.  

Cuando vi eso, busqué la interpretación y me pasó 

tan rápidamente que no lo pude descifrar. Eso es correcto. 

Todavía no es la hora para eso...”  

¿CUÁNDO NO ERA LA HORA? CUANDO 

ESTABA EN PLENO CUMPLIMIENTO EN CARNE 

HUMANA EL SÉPTIMO SELLO CUMPLIÉNDOSE.  

“Todavía no es la hora para eso, pero está llegando 

ese ciclo...”  

¿VE? ES COMO UN CICLO, ENTONCES 

HASTA QUE NO LLEGUE ESE CICLO Y ESA 

HORA DE ESE CICLO, PUES NO... 

PÚBLICAMENTE NO PUEDE HABER NADA.  

“Está llegando cerca. Entonces lo que hay que hacer 

es recordar que les estoy hablando en el Nombre del Señor.  

Estén preparados, porque no saben en qué hora algo 

pueda suceder. Solamente sé que esos Siete Truenos 

contienen el misterio por cuya razón hubo silencio en el 

Cielo.  
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¿Todos entienden? Quizás sea ahora el tiempo y la 

hora cuando aparezca esta gran persona que hemos estado 

esperando. Quizás este ministerio por el cual he tratado de 

convertir a la gente a la Palabra ha servido de fundamento; 

si así es, entonces les estaré dejando para siempre.  

No habrá dos aquí al mismo tiempo. Y aun si así 

fuera, él crecerá y yo menguaré. ¡Yo no sé! Pero Dios me 

ha dado el privilegio de mirar y ver lo que es; lo vi abrirse 

hasta donde lo vi. Eso es correcto. Y estoy seguro que 

ustedes han notado las cosas que han sucedido en esta 

semana.”  

Y entonces comienza a relatar acerca de los casos 

que Dios ha llevado a cabo, la sanidad de algunas personas 

y niños.  

Entonces hay un sitio... no recuerdo bien, hace 

tiempo pues no, no, no tocaba esto. HAY UN SITIO 

DONDE DICE QUE CERCA DE LA VENIDA DEL 

SEÑOR, POR AHÍ, ENTONCES ES QUE SERÍA 

DADO A CONOCER. DICE... O CERCA DE LA 

VENIDA DEL SEÑOR O LO QUE HAYA DE TOMAR 

LUGAR, ENTONCES ESTO SERÍA DADO A 

CONOCER. ¡Ah! Por aquí lo tengo ya, en la página 482 y 

483 dice:  

“Está hablando de Israel en su propia Tierra. ¿Pero 

notaron que Él no habla nada de la revelación de este 

séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis en la apertura 

de los Sellos, también lo omitió? Vemos pues que es un 

misterio por completo, y la hora todavía no ha llegado para 

que se diera a conocer este misterio. Hemos llegado hasta 

aquí, y lo demás...”  

“Y lo demás...” ¿vieron ustedes? “Hemos llegado 

hasta aquí,” que en público él no lo daría a conocer.  
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Hemos llegado hasta aquí, la cosa se queda sin 

darse a conocer hasta ese tiempo. “...y lo demás nos será 

dado allí en el tiempo (¿cuándo?) cuando aparezca Jesús 

nuevamente sobre la Tierra para llamar a Su Novia, o lo 

que llegue a suceder en ese tiempo. Entonces hasta que 

llegue ese tiempo...”  

ENTONCES HASTA QUE LLEGUE ESE 

TIEMPO ESPEREN USTEDES PARA CONOCER EL 

MISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO Y TODO LO 

QUE CONLLEVA EL MISTERIO DEL SÉPTIMO 

SELLO, TODO LO QUE CONLLEVA LA VENIDA 

DEL SEÑOR, ESPEREN USTEDES HASTA EL 

TIEMPO EN QUE EL SEÑOR APAREZCA PARA 

LLEVARSE SU IGLESIA DE LA TIERRA O LO QUE 

VENGA A ACONTECER.  

Él vino en carne y reclamó, y es el mismo Señor, 

porque muchas veces decimos, decimos que cuando el 

Señor venga... tenemos que mirar al Señor como fue dos 

mil años atrás, pero no; el Señor se va velando a través de 

los tiempos: SE VELÓ EN LA COLUMNA DE FUEGO, 

SE VELABA EN LOS PROFETAS, UNA PORCIÓN 

DE DIOS SE VELABA EN LOS PROFETAS, 

DESPUÉS SE VELÓ EN JESÚS, DESPUÉS SE VELÓ 

EN LOS DISCÍPULOS, (ES EL MISMO DIOS), 

DESPUÉS SE VELÓ EN EL HERMANO BRANHAM, 

Y ASÍ POR EL ESTILO, Y SE SIGUE VELANDO. ÉL 

ES LA PALABRA, LA PALABRA Y ÉL SON EL 

MISMO, EL MENSAJE Y EL MENSAJERO SON LA 

MISMA COSA, EL SEÑOR Y EL MENSAJE SON EL 

MISMO.  

ENTONCES SI VIENE EL SEÑOR MUCHA 

GENTE QUIERE VERLO FÍSICAMENTE, PERO EL 

MENSAJE Y EL MENSAJERO Y EL SEÑOR SON LA 
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MISMA PERSONA. ¿VE USTED? ¿USTED CREE 

QUE EL MENSAJE HA ESTADO VINIENDO, EL 

MENSAJE CORRECTO DE ESTA NUEVA 

DISPENSACIÓN? PUES HA ESTADO VINIENDO 

EL SEÑOR; PRIMERO VINO EN CARNE, AHORA 

VIENE EN FORMA DE MENSAJE, Y DESPUÉS 

VENDRÁ EN FORMA DE ESPÍRITU DENTRO DE 

NOSOTROS.  

Ahora ha venido ¿para qué? Porque nos va a raptar, 

es más, y espiritualmente ya nos raptó. ¿Dónde usted está? 

Aquí, fue raptado de Laodicea a acá. ¿Ve usted?  

ENTONCES HAN ESTADO ACONTECIENDO 

MUCHÍSIMAS COSAS, LAS CUALES A MUCHOS 

SE LES HA PASADO POR ENCIMA. FÍJESE, EL 

SÉPTIMO SELLO PÚBLICAMENTE NUNCA 

HABÍA SIDO DADO A CONOCER MIENTRAS EL 

HERMANO BRANHAM ESTUVO AQUÍ EN LA 

TIERRA, PERO DESPUÉS QUE SE FUE, PODEMOS 

HASTA PONERLE FECHA CUÁNDO 

PÚBLICAMENTE LO VIMOS, HASTA EL NOMBRE 

NUEVO DEL SEÑOR QUE NUNCA ANTES LO 

SABÍAMOS, CÓMO LO VIMOS, CÓMO DIOS LO 

MOSTRÓ Y TODO, ¿POR QUÉ? TODO ESO 

OCURRIÓ DIEZ AÑOS DESPUÉS DE QUE EL 

SÉPTIMO SELLO FUE ABIERTO 

PRIVADAMENTE; PORQUE EL SÉPTIMO SELLO 

ERA DIOS EN CARNE HUMANA, ¿VE? Y ESTABA 

ALLÍ Y NO PUDO HABLARLO, ÉL NO PUDO 

HABLAR DE SÍ MISMO. ¿VE USTED?   
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EL ESTREMECIMIENTO 

Dr. William Soto Santiago 

Lunes, 15 de marzo de 1976 

Puerto Rico 

 

ASÍ ES QUE VEMOS QUE HAY UN 

ESTREMECIMIENTO QUE FUE PROMETIDO, UN 

ESTREMECIMIENTO PROMETIDO A LA NOVIA, 

UN AVIVAMIENTO, Y SE CUMPLIÓ. LOS 

TRUENOS LO PRODUJERON, Y ESE 

AVIAMIENTO CON EL ESPÍRITU SANTO 

ENCARNADO EN MEDIO DE LA NOVIA, Y 

DÁNDOLE VIDA, DÁNDOLE PALABRA, NO 

LLEGÓ A TRES AÑOS.  

UN TREMENDO AVIVAMIENTO, UN 

TREMENDO DESPERTAMIENTO, UNA 

TREMENDA SACUDIDA QUE DIOS LE DIO A SU 

NOVIA, ¿CON QUÉ? CON LOS TRUENOS, Y NO 

LLEGÓ A TRES AÑOS.  

Empezó en el 63, en marzo, y ya en diciembre, ya en 

diciembre partió el velo de carne. ¿Ve usted? LUEGO 

CUANDO DIOS COMIENZA A TRATAR CON 

USTED Y CONMIGO, Y CON TODOS LOS 

ESCOGIDOS COMO INDIVIDUOS, EL MISMO 

CICLO VIENE Y COMIENZA DE NUEVO.  

AHORA, ¿NO HA PENSADO USTED PARA 

QUÉ TIEMPO DIOS PÚBLICAMENTE NOS DIO A 

CONOCER EL MISTERIO DE LOS TRUENOS Y 

DEL SÉPTIMO SELLO? EN MARZO LO HIZO A LA 

NOVIA COMO GRUPO, COMENZÓ, Y EMPEZÓ 

ALLÍ EN INDIANA, Y SIGUIÓ HASTA QUE LLEGÓ 

A TODOS, A TODA LA NOVIA ALREDEDOR DE LA 

TIERRA. Y EN UN LAPSO DE TIEMPO DE DOS 
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AÑOS CON NUEVE MESES; PORQUE DE MARZO 

DEL 63, A DICIEMBRE DEL 65; SON COMO DOS 

AÑOS CON NUEVE MESES, O CON DIEZ MESES, 

NUEVE MESES MÁS O MENOS, ESO DURÓ ESE 

ESTREMECIMIENTO, DIOS ESTREMECIENDO, 

EL ESPÍRITU SANTO ESTREMECIENDO A SU 

NOVIA, DÁNDOLE UN AVIVAMIENTO, DÁNDOLE 

PALABRA SOBRE PALABRA, DÁNDOLE VIDA.  

 

DIOS JUZGA EL CORAZÓN 

Dr. William Soto Santiago 

Domingo, 26 de diciembre de 1976 

Cayey, Puerto Rico 

 

BUENO, ENTONCES USTEDES TIENEN QUE 

VER ALGO, Y ENTONCES USTEDES TIENEN QUE 

DARSE CUENTA QUE LA APERTURA DE LOS 

SIETE SELLOS ¿QUIEN LA HACE ES QUIÉN? EL 

LEÓN, Y EL ÁGUILA, ELÍAS, VIO TODO ESO, Y A 

ÉL LE FUE NOTIFICADO, LE FUE MOSTRADO, Y 

ÉL VIO ESA APERTURA, Y ENTONCES LE DIJO 

AL PUEBLO:  

“En cada Sello esto fue lo que me fue mostrado.”  

¿Ve? A él le fue mostrado, a él le fue dicho.  

Ahora, encontramos que cuando llegó al Séptimo 

Sello, cuando llegó al Séptimo Sello, entonces él dice:  

“Eso estaba en un idioma desconocido.”  

Bueno, eso significa mucho, porque el Séptimo Sello 

es la Segunda Venida del Señor, ¿que viene cómo? Como 

León. Y el Séptimo Sello no fue abierto al público o en 

público, por lo tanto, él dice:  

“Seis Sellos fueron abiertos.”  
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¿Ve usted? Ahora, seis Sellos fueron abiertos, pero 

quedó el Séptimo Sello. ¿Y quién es el que abre el Séptimo 

Sello? Él dice:  

“Cuando el Señor regrese por Su Novia, en ese 

tiempo es que el Séptimo Sello será dado a conocer al 

público; cuando llegue ese ciclo.”  

¿Ve? Entonces él dice:  

“Los Truenos darán a conocer ese misterio.”  

¿Cómo? Los Truenos, ¿y cuándo es que los Truenos 

emiten sus voces? Cuando el Señor, el ángel fuerte 

desciende, Él desciende con los Truenos; porque cuando 

hubo rugido como León, fue que los Truenos hablaron.  

 

LAS TRES ETAPAS DEL RAPTO 

Dr. William Soto Santiago 

Domingo, 22 de febrero de 1976 

Ponce, Puerto Rico 

 

Ahora, recuerde también que por esos mismos 

procesos que la Iglesia pasa espiritualmente como grupo, 

también usted y yo pasamos espiritualmente como 

individuos, y luego también usted y yo, y todos los muertos 

en Cristo, pasan por ese mismo proceso en lo literal 

también.  

QUE NO VAMOS A ECHAR A UN LADO LO 

LITERAL, PORQUE LO LITERAL TIENE UN 

TIEMPO, PERO LO ESPIRITUAL TAMBIÉN TIENE 

UN TIEMPO. ¿VE?  

ENTONCES VEMOS QUE AHORA EL CICLO 

QUE COMENZÓ HACE ALGÚN TIEMPO, ES EL 

CICLO EN QUE DIOS SE ESTÁ MOVIENDO EN 

UNA FORMA ESPIRITUAL, TRATANDO CON 

USTED COMO INDIVIDUO ESPIRITUALMENTE, 



El Ciclo para la Apertura al Público del Séptimo Sello        11 

YA NO ESTÁ TRATANDO CON LA NOVIA COMO 

GRUPO.  

Ahora, eso, eso quizá suena un poquito duro para 

muchos que no entiendan estas cosas, pero es de esa 

manera; porque ya Dios trató con la Novia como grupo e 

hizo lo que iba a hacer.  

Ahora está tratando con la Novia como individuo, 

por eso es que la cosa no…fíjese, lo que Dios está haciendo 

ahora, no tiene nada que ver que el resto de la Novia lo 

reciba o no lo reciba, NO TIENE NADA QUE VER QUE 

LA NOVIA COMO GRUPO LO RECIBA O NO LO 

RECIBA, LO QUE TIENE QUE VER ES QUE USTED 

Y YO COMO INDIVIDUOS LO RECIBAMOS; NO ES 

ASUNTO DE GRUPO, NO ES DE AQUEL GRUPO, 

DEL OTRO GRUPO, DEL OTRO GRUPO LO 

RECIBE. ¿VE? ES SI USTED O YO COMO 

INDIVIDUOS LO RECIBIMOS.  

Porque ya Dios le dio el Título de Propiedad a Su 

Novia como grupo: Es la revelación de todos los misterios, 

la revelación de los Sellos, ese es el Título de Propiedad, la 

Novia lo tiene como grupo, como grupo sí, y por eso es que 

como grupo, estando Dios en medio de ella, cuando estuvo 

en carne humana en el Hermano Branham, ¿qué cosa no 

podía hacer hecha? Todas las cosas eran posibles, porque 

Dios estaba tratando con Su Novia como grupo, ¿ve? Y 

cualquier cosa que el pueblo quisiera, le era concedido. 

¿Ve? Y cosas tremendas hizo Dios como grupo con Su 

Novia, hizo todo lo que tenía que hacer.  

ENTONCES AHORA ENCONTRAMOS QUE 

LA NOVIA COMO GRUPO ENTRÓ, AUN ENTRÓ A 

LA SANTA CONVOCACIÓN, QUE ES LA EDAD DE 

LA PALABRA, ES EL DÍA OCTAVO O DÍA 

CINCUENTA, O AÑO CINCUENTA, LO QUE 
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USTED QUIERA LLAMARLO. COMO AÑO 

CINCUENTA, PUES ES EL AÑO DE 

PENTECOSTÉS, COMO DÍA OCTAVO, PUES ES EL 

DÍA ETERNO O DÍA DE RESURRECCIÓN, ¿VE? 

ESE ERA EL TIEMPO DE LA SANTA 

CONVOCACIÓN, Y TODOS... Y COMO GRUPO 

PUES ENTRÓ A LA SANTA CONVOCACIÓN, Y EN 

LA SANTA CONVOCACIÓN, AHÍ ES LA CENA DEL 

CORDERO, ¿VE? POR ESO ES QUE COMO 

GRUPO, ENTONCES USTED ENCUENTRA QUE EL 

HERMANO BRANHAM HABLABA ACERCA DEL 

PUEBLO Y DEL ALIMENTO QUE LE ESTABA 

SIENDO DADO, PERO USTED ENCUENTRA QUE 

EL ALIMENTO ESTABA SIENDO DADO ¿A QUÉ? 

A UN GRUPO, A LA NOVIA COMO GRUPO, Y LA 

NOVIA COMO GRUPO LO COGIÓ Y SE LO COMIÓ 

COMO GRUPO, ¿VE? COMO GRUPO SE LO 

COMIÓ, COMO GRUPO TODO LO CREYÓ, TODO 

LO RECIBIÓ, ¿VE? PERO COMO INDIVIDUO ES 

EN OTRA ETAPA.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


